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<11～12月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日：12月17日（金）１３:30～　長野市役所にて　テーマ「新規事業所の
紹介、民生委員児童委員の役割について、プラン作成について等」
○新規事業所の紹介：ふれあいの森（就労継続支援A・B型）、ヘルパース
テーションむすびの森（居宅介護）、介護のおお岡（居宅介護）
○「民生児童委員の役割について」：大池ひろ子さんより
○「プラン作成について」：それぞれ4グループに分かれ、20分程度でフ
リートークをしました。

開催報告

地域でいこう
委員会

開催日:12月23日(木)13：30～  長野市保健所にて　テーマ「退院支援連
絡会、パンフレット作成について」
・退院支援連絡会→　内容と役割分担の最終調整
・パンフレット作成→　作成経過の確認、意見集約、地域移行VTRの視聴

開催予定日　1月21日(金)
13：30～
場所　長野市保健所
テーマ「退院支援連絡会、パン
フレット作成」

今年度第9号のふくしネット情報です。初めてのWebを活用した全体協議会が終了しました。思ったよりスムーズだったというアンケート
のコメントを見て、ホッとしているところです。参加しやすかった人・しにくかった人、状況により様々だと思いますが、また声を聞かせて
いただければ、今後に生かしていきたいと考えています。今後も感染症対策を行いながら活動を行っていくので、ご協力お願いします。

開催予定日　1月11日（火）
13:30～
場所　ハーモニー桃の郷3階会議

室

（状況によりWeb開催）
テーマ「居宅事業所の地域課題
を集めよう」

開催予定日　1月18日（火）
10:30～
場所　ハーモニー桃の郷3階会議

室

（状況によりWeb開催）
テーマ「・世話人・防災のアン
ケート調査状況・事業所の課
題」

医療的ケア
支援委員会

開催日：12月13日（月）10:00～　にじいろキッズらいふにて　テーマ「看
護師研修WG/地域資源マップWGの検討」
○看護師研修ＷＧ：看護師実地研修についてのアンケートの回収状況の確
認、施設実習にあたっての検討事項の確認など
○地域資源マップＷＧ：資源マップ作成目的の共有、各自治体で作成されて
いる資源マップの確認と作成するマップのイメージの共有

開催予定日　１月１１日（火）
10：00～
場所　にじいろキッズらいふ
または　Ｚｏｏｍ
※Ｚｏｏｍでの参加希望者はにじいろ
キッズらいふ小林さんまで連絡を

テーマ「医療的ケア児法の説明
と長野県の動向について、各
ＷＧでの検討」

くらし部会

開催日:11月30日（火）　ハーモニー桃の郷にて　テーマ「災害について/事
業所ごとの課題共有/災害アンケート（世話人向け）作成」
〇全体協議会の様子や出た課題について共有
〇事業所ごとの課題（グループホーム）
・年末年始の過ごし方やスタッフ確保・高齢による体力や身体機能の低下と
支援内容・スタッフの障害理解・求人を出しても応募がない
〇世話人向け・災害について　のアンケートをお願いしていきたい

開催予定日　2月22（火）
13:30～
場所　中部公民館4Fホール
テーマ「1年を振り返って」

ケアマネ
連絡会

開催予定日　1月5日（水）
10：00～
場所　ハーモニー桃の郷（一部
ZOOM利用）

開催日:12月1日（水）10:00～　ハーモニー桃の郷にて（一部ZOOM利
用）
・部会報告、部会に関する情報共有
・部会（こども部会、くらし部会、地域でいこう委員会、部会長運営委員合同
会議、運営委員会）
・執行部会（くらし部会、事務局会議）
・その他の会議（長野県自立支援協議会）
・全体協議会の報告と地域課題についての整理整理
・長野県自立支援協議会への地域課題の提出について：全体協議会であ
がった課題の中から、「就労アセスメントについて」「GHの高齢化（GHの生
活支援の役割と通院介助、介護保険への移行）」を提出する方向で検討。
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★第1回全体協議会を行いました★

11月25日（木）に第1回全体協議会を行いました。参加者は53名（内Web参加38名・会場参加15名）でした。

各部会で感じている地域の課題を話し、会場からも話していただく形で会を進めていきました。部会からは今回
の会に向けて課題を選定して話題提供しているので、出てきた課題は一部だとは思いますが、まだまだ長野市内
には沢山の課題があること確認できる機会となりました。また、複数の部会で共通している課題も見えてきまし
た。

利用する人の多様さや求めるものと、サービス提供事業所の機能/障害特性によっては社会資源の少なさがある
こと/支援と連携/新型コロナウィルスがもたらした支援への影響/相談支援の在り方/ライフステージの変化/移
動・移送/地域や他機関の協力/災害　など
ふくしネットで感じている課題を地域等に知ってもらえてないのでは、という指摘もいただきました。
アンケートでは、現在の市の取組の方針も知りたかったという声もいただきました。

出てきた課題については、
一度に解決していくことは難しいですが、少しずつ解決に向けていけるよう、整理していくところから始め、3月
に行う全体協議会で、方向性をお伝えできればと考えています。
課題をあげていく部分だけではなく、課題を検討していく際にも、関わっていただいている皆さんの協力が欠か
せません。引き続き、ふくしネットへのご協力をよろしくお願いします。


